



令和4年度小林市立南小学校  
校長室だより [☎ R4.9.29(木)]

# 希望の子

われらがまなびや みなみこう



校長 児玉善彦 執筆

猛烈な台風14号が直撃しました。近隣では停電や断水が相次ぎ、一時は道路の通行止めにより宮崎市方面への往来もできなくなりました。学校に関しては、運動会を延期せざるを得なくなり、校庭の樹木が根こそぎ倒れるなどの被害がありましたが、児童及びご家族に関する深刻な被害や校舎へのダメージがなかったことは不幸中の幸いです。▼さて、夏休み明けの最大の行事といえば運動会。児童も職員も毎年多くのエネルギーを注ぎます。台風の影響を受けたことについては前述のとおりですが、今年も新型コロナウイルスの感染状況を踏まえ、種々工夫・配慮しながらの開催となりました。▼そのような中、児童は、当日はもとより練習や準備も含めて、競技に、演技に、係活動に、終始、全力で取り組みました。保護者の皆さんには、準備や台風の後片付け、当日の応援等々、随所で協力いただきました。南校区まちづくり協議会の皆さんには、横断幕等で運動会を盛り上げていただきました。▼まさに「みんなでつくる みんなの南小学校」という学校のスローガンどおりの運動会ができたと考えています。▼ご支援いただいたすべての皆様に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



※ 学校のホームページにも関連の情報や写真をほぼリアルタイムで掲載していますのでよろしければご覧ください。  
(見方がよく分からない方は、Google等で「小林市立南小学校」と入力し、検索していただくと、大体、最初に出てきます！)

## 【タブレットパソコン端末持ち帰りの試行】

国が進めるGIGAスクール構想の一環として、小林市教育委員会の方針及び指導等に基づいて取り組んでいます。6年生は8月29日(月)に既

に済ませましたが、これから、3～5年生が挑戦します。(該当学年には文書を配付しました。)▼例えば新型コロナウイルスによる長期間の臨時休業等の場合にオンライン授業が可能となるなど、メリットはたくさん考えられますが、最終的には「文房具」のように恒常的に活用することを目指すものです。▼タブレット端末を自宅に持ち帰って活用する学年は、現時点では3年生以上と規定されています。ご協力をよろしくお願いします。

・・・・・・ <実施予定>・・・・・・

5年生10/3(月)：4年生10/5(水)：3年生10/13(木)

## 【台湾との交流】

今、小林市キャリア教育支援センターと連携しながら、台湾の小学校と交流する計画を進めています。元々は小林市教育委員会から提案された取組で、本年度は、南小学校と三松中学校が実践する計画です。台湾の小学校とZoomをつないで、南小では6年生が交流しますが、3回くらいは行いたいと考えています。子ども達とも相談しながら、2度ほど、以下のようなメッセージカードを届けました。スタートは10月中旬の予定です。



## 【児童の活躍】

### 《宮崎日日新聞への掲載》

☎ 9月7日(水)

「犬のココちゃん」

2年1組 大迫 稀瑚(きこ)さん

… わたしは、日曜日に知り合いの家で、いっしょにごはんをたべました。その家には、ちいさくてちや色い犬がいました。名前は、ココちゃんです。〈中略〉なでるとフワフワしていて、とても気もちよかったです。〈中略〉ココちゃんも気もちよさそうにしていました。とてもかわいくて、犬をかいたくなりました。〈後略〉 …

☎ 校長室だより前月号の中で、児童名の表記が間違っていました。すみませんでした。訂正します。  
誤) 吉村大成 君 → 正) 吉村太成 君